

04 DE DICIEMBRE DE 2020.

DIPUTADO JOSÉ OCTAVIO GARCÍA MACÍAS, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DE CANDIDATOS PARA OCUPAR EL CARGO DE FISCAL GENERAL DEL ESTADO, ANTE LA RENUNCIA PRESENTADA POR EL MAESTRO JORGE LUIS LLAVEN ABARCA.

Quiero comentarles y reconocer, que esta presidencia reconoce el trabajo honesto, profesional, apegado a derecho del Maestro Jorge Luis Llaven Abarca, Fiscal General del Estado que hoy, de quien hoy recibimos su renuncia, como un hombre que supo acercar la justicia a la sociedad, que hizo ver que la procuración de justicia no es un instrumento de represión, sino que es el derecho que todo ciudadano tiene de acudir ante ella para que se le haga justicia, para que se le procure justicia, es por ello que reconocemos la labor transparente, honesta y leal del maestro Jorge Luis Llaven Abarca a quien le deseamos el mejor de los éxitos en la nueva aventura que vaya a emprender en su vida, quien estoy seguro lo hará con mucho respeto, con mucho trabajo y le auguro un gran éxito en su nueva encomienda que vaya a emprender.

Vaya pues nuestro reconocimiento de esta presidencia, del Honorable Congreso del Estado y si mis compañeros me lo permiten de la Sexagésima Séptima Legislatura, el trabajo que hizo a lado de nosotros de manera coordinada, ya que en su momento en algunas reformas cuando se le busco su opinión jurídica y técnica, nos la dio de manera natural, de manera imparcial y respetando siempre los derechos humanos.

Que le vaya muy bien y que Dios bendiga al fiscal General el Maestro Jorge Luis Llaven Abarca. Muchas gracias.